

## Journée autour de l'Arbre

---

Dimanche 21 novembre, la Maison de la Forêt à Montlieu-la-Garde organisait sa traditionnelle 'Journée autour de l'arbre'.

Rapidement, les variétés de pommes et de poires arrivaient en espérant découvrir leurs appellations. Comparaisons, dégustations, souvenirs de nos anciens, animaient le stand. L'après-midi, quelques greffages particuliers attiraient la curiosité de certains.

Nous remercions l'équipe organisatrice de la Maison de la Forêt, et tous nos adhérents/visiteurs, qui ont été aussi, acteurs de cette réussite.

Lucile, Francis et Jean-Yves

